



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 21 novembre 2019

Pollution sur le Rhin : fin des opérations de vérification

Une irisation discontinue de la surface du Rhin avait été constatée mercredi 20 novembre 2019 en début d'après-midi à hauteur du plan d'eau de Plobsheim.

Les vérifications opérées ce matin ont permis de constater que les opérations menées par la direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement (DREAL), les sapeurs-pompiers, voies navigables de France (VNF), EDF et l'eurométropole de Strasbourg ont permis de la résorber et d'éviter une pollution des milieux naturels.

Des investigations sont menées par la DREAL pour déterminer l'origine de cette irisation et une enquête a été confiée à la brigade fluviale de la gendarmerie.

54 sapeurs-pompiers, 26 engins du service départemental d'incendie et de secours du Bas-Rhin et le bateau pompe Europa 1, ont été engagés sur cette opération aux côtés des services de l'État et de VNF.

Contact presse

Aurélie Contrecivile
Tél. : 06 73 85 16 45
Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr
Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est